

Nuevos sondeos para abastecer de agua a Valle Gran Rey

El Cabildo invertirá 128.000 euros en una serie de trabajos en la galería

El Cabildo de La Gomera ha contratado la realización de cuatro nuevos sondeos en la galería ya perforada de Valle Gran Rey a fin de garantizar el abastecimiento de agua en este municipio, trabajos que acaban de ser adjudicados por parte del Consejo Insular de Aguas, organismo autónomo dependiente de la Corporación Insular.

El presupuesto para la realización de estos trabajos asciende a un total de 128.287 euros que serán invertidos en la comprobación de los niveles freáticos y la obtención del complemento necesario para el suministro tanto de la población residente como de los turistas.

Según el presidente del Cabildo, Casimiro Curbelo, la primera fase de los sondeos, que se espera se inicie en breve y que también incluye los entubados y canalizaciones correspondientes, se completará con una segunda obra, que aún no ha salido a concurso y en la que se incorporarán los mecanismos de extracción de agua.

Curbelo señaló que de esta forma se cubrirán todas las demandas de la población de Valle Gran Rey hasta que terminen las perforaciones en la galería que actualmente se construye, y a través de la que llegará la solución definitiva para obtener el agua en esta localidad.

El objetivo de estos trabajos es obtener una garantía para el suministro y por ello el proyecto enlaza directamente con el cometido del Cabildo que es mejorar los servicios que se prestan a la población, recordó Curbelo.

Los nuevos sondeos forman parte de la dinámica de colaboración que mantiene la Corporación con el conjunto de las administraciones locales de la Isla para resolver la problemática del agua y asegurar el suministro.

Asimismo, cabe recordar que el Plan Hidrológico de La Gomera cuenta con recursos hídricos suficientes para el consumo de la población, siempre que se realice de forma razonable y moderada.

En la actualidad, está en construcción la galería de Valle Gran Rey, denominada "El Alito" y la galería de Ipalán ubicada en San Sebastián, además ya está adjudicada la obra correspondiente a la galería de "La Negra" en Alajeró.

En otro orden de cosas, el Ayuntamiento del municipio gomero de Alajeró ha exigido a la Dirección de Patrimonio Histórico del Gobierno de Canarias la conclusión de las obras de reforma de la Iglesia de El Salvador, informó la corporación local.

Desde el Ayuntamiento se ha asegurado que el paso del tiempo ha deteriorado sobremanera el templo "sin que se haga nada para solucionarlo, aún siendo urgente su reparación". Se recuerda que fue en marzo del año 2000 cuando el Gobierno canario acordó la restauración de la Iglesia por un importe superior a los 360.000 euros y que, casi seis años después, las obras no han finalizado. Se añade que en noviembre del año 2004, el Ayuntamiento instó a la Dirección de Patrimonio Histórico a agilizar las obras

dado el preocupante estado en el que se encontraba este monumento, obras que estaban previstas comenzar en septiembre de 2005, sin que hasta el momento se hayan iniciado.

Según la corporación, se trata de una edificación de piedra que data del siglo XVI y cuyo pórtico es "una auténtica joya" del estilo renacentista. Asegura además que "es una de las edificaciones más antiguas y de mayor interés de la isla y en su interior se venera una pequeña talla del Crucificado del siglo XVI, que es una de las piezas más valiosas del patrimonio religioso de La Gomera".

El Ayuntamiento ha transmitido el malestar de los vecinos, que ven "cómo transcurren los años y la Iglesia se sigue deteriorando a pasos agigantados, por una restauración inacabada que está causando un grave perjuicio a una importante joya arquitectónica".